

**B**

Uso responsable del agua ante la situación de sequía

Queridas vecinas y vecinos:

Como bien sabéis, a pesar de las precipitaciones registradas durante los primeros meses del año, estas no se han visto reflejadas en un aumento significativo del agua embalsada. Nuestro pantano de Peñarroya —al igual que las lagunas de Ruidera, de las que se abastece— ha experimentado una reducción en la cantidad de agua almacenada.

A

Desde la pasada primavera venimos trabajando en la reducción del consumo de agua en fuentes, parques y jardines públicos, y seguimos invirtiendo y avanzando en la renovación de la red de agua potable para minimizar las fugas.

No obstante, nuestro municipio, al igual que muchos otros, atraviesa una situación de escasez de agua debido a la falta de lluvias y a la reducción de las reservas en nuestro embalse. Esta situación afecta tanto a nuestros agricultores como a la población en general.

N

El agua es un bien esencial y una fuente de riqueza en nuestro municipio. Su cuidado y preservación dependen de la responsabilidad y el compromiso de todos.

Por ello, queremos apelar a la colaboración ciudadana para hacer un uso responsable y solidario del agua.

Con pequeños gestos diarios, todos podemos contribuir a garantizar el abastecimiento y proteger este recurso vital. En este sentido, se recomiendan las siguientes medidas de ahorro:

D

1. Reducir el riego de jardines y huertos al mínimo imprescindible, priorizando el uso del riego por goteo y realizándolo en las horas de menor calor.
2. Evitar el uso de agua potable para el baldeo de calles o la limpieza de vehículos particulares.
3. Hacer un uso racional del agua en el hogar, evitando derroches innecesarios y consumos improductivos.
4. Colaborar comunicando cualquier fuga o pérdida de agua detectada en la red pública.

O

Con estas medidas no solo ahorramos agua, sino que también demostramos que nuestro municipio es un ejemplo de responsabilidad, de compromiso ambiental y para con nuestros agricultores. Cada gota que cuidamos hoy es un paso hacia un futuro más sostenible.

Desde el Ayuntamiento, agradecemos profundamente la comprensión y el compromiso de todos y todas, confiando en que, con el esfuerzo conjunto, superaremos esta situación y seguiremos construyendo un futuro sostenible para nuestro municipio.



Argamasilla de Alba, 24 de septiembre de 2025
LA ALCALDESA,

Sonia González Martínez